

## ボールズ高校訪問及び日本映画上映会



平成27年2月6日及び7日に、当館高木領事がボールズ高校（ジャクソンビル市）を訪問いたしました。

まず、6日に高校の日本語コース2クラスに伺いました。高木領事から、当館の広報文化事業を紹介し、生徒の皆さんと日本語と英語で日本に関する質疑応答をいたしました。

その後、Johnson 学長、Marks 校長はじめ学校幹部の方や日本語コース履修生とともに食事をしながら懇談しました。

懇談では、高木領事からボールズ高校の日本語コースへの取り組みに謝意を述べ、学長はじめ学校幹部の方からは外国語学習環境が厳しくなるなかでも、生徒に様々なことにチャレンジする機会を与えたいことから、日本語コースの提供を続けていきたい等の話がありました。

翌日の7日午後は、ボールズ中学校の Parker Auditorium にて、日本映画「ロボジー」の上映会を行いました。ロボットを通じたコメディタッチの映画で、ボールズ校の生徒やジャクソンビル日本語学校の生徒も観賞し、約50名の方々に楽しんでいただきました。

今後も、学校訪問をはじめとして、当地における日本語コースへの支援や、日本関連イベントの実施に努めていきたいと思っております。

以上